

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Keterangan</b>	<b>Halaman</b>
<b>CSS</b>	<i>Cascading Style Sheet</i> merupakan kumpulan perintah untuk mengatur format tampilan sebuah halaman web.	18
<b>ERD</b>	<i>Entity Relationship Diagram</i> merupakan diagram hubungan entitas atau model data berupa notasi grafis dalam pemodelan data konseptual.	65
<b>GAP</b>	<i>GAP</i> merupakan celah atau kesenjangan antara sistem yang berjalan dengan sistem yang diharapkan.	40
<b>HTML</b>	<i>Hypertext Markup Language</i> merupakan bahasa <i>markup</i> yang digunakan untuk membangun web.	17
<b>MVC</b>	<i>Model View Controller</i> merupakan metode untuk membuat <i>website</i> dengan memisahkan data dari tampilan dan bagaimana cara memprosesnya.	19
<b>MYSQL</b>	<i>My Structure Query Language</i> merupakan sebuah relasional basisdata yang digunakan untuk mengolah dan menyimpan data.	16
<b>ORM</b>	<i>Object Relational Mapping</i> merupakan teknik pemrograman untuk menghubungkan objek dengan <i>database</i> .	20
<b>OS</b>	<i>Operating System</i> merupakan perangkat lunak yang berfungsi sebagai penghubung perangkat keras dengan perangkat lunak lainnya.	16
<b>PDF</b>	<i>Portable Document Format</i> merupakan sebuah format berkas digunakan untuk dokumen dua dimensi.	50

<b>Istilah</b>	<b>Keterangan</b>	<b>Halaman</b>
<b><i>PHP</i></b>	<i>Hypertext Preprocessor</i> merupakan bahasa pemrograman web yang berjalan di sisi server.	16
<b><i>PT</i></b>	Perseroan Terbatas adalah badan usaha yang didirikan berdasarkan aturan di Indonesia UU No 40 Tahun 2007.	1
<b><i>SDLC</i></b>	<i>System Development Lifecycle</i> merupakan sebuah metode pengembangan perangkat lunak.	13
<b><i>UAT</i></b>	<i>User Acceptance Test</i> merupakan metode pengujian perangkat lunak yang dilakukan oleh <i>user</i> pada aspek fungsionalitas sistem.	28
<b><i>UML</i></b>	<i>Unified Modeling Language</i> merupakan bahasa yang digunakan untuk menggambarkan arsitektur sebuah perangkat lunak.	20
<b><i>XAMPP</i></b>	<i>XAMPP</i> merupakan perangkat lunak yang berfungsi untuk menjalankan server secara lokal.	16